

La société [TECHNOPLANE](#) (siège à Evreux), est une start-up spécialisée dans la gestion de projets R&D collaborative sur les avions du futur. Elle a présenté à l'occasion du salon du Bourget son innovation, le mini-bee, un avion 2 places à décollage vertical et énergie hybride, développé en collaboration avec plusieurs universités. L'étape du prototype devrait être atteinte d'ici deux ans, l'objectif étant de proposer un modèle de véhicule low-cost pour le marché des hélicoptères légers, notamment utilisés en ambulance. [www.bee-plane.fr](http://www.bee-plane.fr)